

**Conagua detecta irregularidades en las concesiones para el uso del agua.
Imparables, los incendios de pastizales en el municipio de Acámbaro.
Las protestas contra el Acueducto, pendientes de “ir al Zócalo” de la CDMX.
Cada vez peor en Acámbaro, el “caos sobre el caos vial”.**

HOLA MIS AMIGOS.- En el marco del Sorteo del “Mundial 2026”, Gianni Infantino entregó el “Premio de la FIFA por la Paz” al Presidente de Estados Unidos de América, Donald Trump, qué barbaridad!!!. Es un “Premio” nuevo que en una mala hora estableció la FIFA por medio del propio Infantino, su Presidente, lo que cabe suponer que cada cuatro años lo otorgará a aquel “personaje” que se distinga por fomentar la paz en el mundo. Trump, en el éxtasis de la soberbia –o del ego, que raya en enfermedad social-, recibió emocionado la medalla y evitó que el mismo Gianni Infantino se la colocara, ya que el propio Presidente estadounidense lo hizo. Y por si fuera poco, el Presidente de la FIFA también otorgó una escultura de un mundo sujeto por unas manos que evoca el símbolo del fútbol que ‘une a la raza humana’. La entrega, por una decisión política para que el Presidente de Estados Unidos no genere problemas durante el “Mundial 2026”, ha recibido múltiples críticas, sobre todo porque es Trump, contradictoriamente, el responsable de alentar las guerras. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que ‘pierden el piso’ y viven del auto elogio y de la falsa vanidad, gachos!:

1.- Conagua detecta irregularidades en las concesiones para el uso del agua.- En el país, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) detectó 58 mil 938 irregularidades en las concesiones para el uso del líquido. Y es que de más de 536 mil concesiones que hay en todo México y de las que ya revisó más de 482 mil, la mala utilización del agua es un abuso total. Por ello mismo, el Gobierno federal planteó la necesidad de una reforma que endurezca sanciones. Los títulos agrícolas en el Estado de Guanajuato por ejemplo, sirven para reorientar el líquido para regar campos de golf, abastecer complejos industriales, balnearios y hasta para la venta de pipas que representan grandes ingresos económicos. Se busca cambiar este escenario con la nueva Ley de Aguas Nacionales que a decir del Gobierno federal, es positiva. Los agricultores dicen que no. Lo cierto, es que la Conagua ya sabe quiénes y cuántos son los que incurren en irregularidades y lucran con el preciado líquido. Una revisión directa de las concesiones no estaría mal, sobre todo en los terrenos de los Exgobernadores de Guanajuato. No estaría nada mal!.



Algunas de las concesiones de agua para la agricultura se usan para mantener en ‘buen estado’ los campos de golf en la región de León



2.- Imparables, los incendios de pastizales en el municipio de Acámbaro.- La actual es una temporada de incendios. José Cardona, el Coordinador de Protección Civil en el municipio, en una entrevista para el Noticiero “El Ciudadano”, reveló que al día figuran entre 4 y 7 incendios, no pues!. De ser así, al mes habría entre 120 y 210 tanto en la zona urbana como en el medio rural, incluyendo el área periférica. Ante este problema de fin de año y que ojalá y no se extienda al mes de enero, lo mejor es no generar fogatas de ningún tipo y que no haya quema de pastizales. Tres puntos son los más conflictos como son los de la Sierra de los Agustinos, un área Natural Protegida; la Sierra de Tócuaro y el Cerro del Toro. El humo provoca daños al ambiente y a la salud de las personas que lo aspiran. Lo mejor , es no provocar incendios.



La quema de pastizales afecta a la ecología, así como a la salud. Protección Civil pide no generar fogatas en esta temporada del año



3.- Las protestas contra el Acueducto, pendientes de “ir al Zócalo” de la CDMX.- Luego de que Amadeo Hernández anunciara en la manifestación popular del 30 de noviembre que habría una presencia del Movimiento “No al Acueducto” en la ciudad de Guanajuato capital ante la sede del Congreso local y después al Zócalo de la Ciudad de México, la opinión pública esperó que así fuera y que de manera inmediata, se informara de lo que sucedió. Sin embargo, no hubo ni una ni otra manifestación, es decir, no estuvieron ante el Congreso ni fueron al Zócalo. Incluso a nivel regional, las protestas parecen que van “de más a menos” y hoy en día, son pocos los que siguen con el plan de evitar la construcción de la obra del Acueducto, lo que favorece a los empresarios de León que son los principales interesados en que se cristalice para llevar agua desde Solís hasta la ciudad zapatera. Es de esperar que así como lo anunciaron los llamados “lederes” del Movimiento “No al Acueducto”, siga la lucha social y el plan original de no permitir la construcción del Acueducto que en el mediano y el largo plazo, desbastará a la región sureste de Guanajuato. Y pregunto, como preguntón que soy: ¿seguirá el mismo ánimo para continuar con la lucha social?, o acaso, ¿ya hubo “negociaciones” que no se conocen y que en todo caso, deben explicarse muy bien?, aguas!. Yo, no’más pregunto.



El Acueducto Solís-León se prepara para tenerse listo en el 2028. Incluso, acelerando la obra al revés, es decir, entre León y Solís



4.- Cada vez peor en Acámbaro, el “caos sobre el caos vial”.- En la medida de que aumenta el flujo vehicular debido en parte a la presencia de nuestros connacionales en el municipio, el caos vial de Acámbaro se acentúa sobre el caos tradicional. Cada vez resulta más difícil circular en auto por la zona urbana en donde no hay estacionamientos disponibles y los motonetos se han convertido en una ‘plaga social’ en perjuicio de los conductores que deben estar muy alertas para no atropellarlos, pues no se respeta ninguna norma de tránsito. Es más, en medio de este “caos sobre el caos”, no hay una campaña social que pida manejar con precaución, usar el casco o, de plano, sólo utilizar el automóvil para asuntos de verdadera necesidad. No hay nada! Y desde luego, Acámbaro surge como una ciudad conflictiva en materia de vialidad. El caos inicia a mediados de noviembre y concluye a mediados de enero, por lo que todavía falta un mes para que regrese la ‘normalidad’. Increíble, pero cierto.



El caos vial es diario en Acámbaro entre mediados de noviembre y mediados de enero. Los pocos estacionamientos existentes no logran cubrir la demanda



Para concluir con el tema de la entrega del “Premio de la FIFA por la Paz” a Donald Trump en el Sorteo del “Mundial 2026”, es de mencionar que el Presidente estadounidense ha tenido al mundo al borde del holocausto nuclear, junto con el Presidente de Rusia, Vladimir Putin. Y si bien ha “pacificado” algunas regiones en Ruanda y entre Israel y Líbano, Trump es quien activa la maquinaria de guerra disque para “proteger” los intereses de Washington. Un hecho real es que apoya a Ucrania contra Rusia y envía armamento, lo que ha provocado una escalada militar en la región. No fomenta la paz, sino la Guerra. También enfrenta a China y contra la misma Rusia, no quita el dedo del renglón de librarse una batalla para tratar de recuperar el liderazgo mundial. El “Premio FIFA por la Paz” para Trump es político e indebido. Sus logros no son tales y por eso, en este 2025 los responsables del Premio Nobel con sede en Oslo, Noruega, no se lo otorgaron. No lo merece!. Mejor, lo asignó a Corina Machado, la opositora de Nicolás Maduro en Venezuela. Pero, como Trump estaba herido en el orgullo, la FIFA entonces aprovechó la ocasión y le creó uno especial. La FIFA así, lambiscona, corrupta y rastrera, está hoy al servicio incondicional de los intereses del imperio estadounidense. Lamentable!, muy lamentable. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.